



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Anschluss des Bayernoil-Geländes an die Autobahn Ausfahrt Süd
-Prüfungsantrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 11.03.2015-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	16.04.2015	Entscheidung

Antrag:

der Kauf des Bayernoilgeländes und die geplante Entwicklung durch Audi gemeinsam mit Entwicklungspartnern erfordert aus Sicht der SPD Fraktion im Rahmen der Diskussion über den Verkehrsentwicklungsplan die Prüfung einer gesonderten Autobahnausfahrt. Wir stellen deshalb folgenden

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im Benehmen mit der Autobahndirektion Südbayern eine zusätzliche, schnelle Anbindung des neuen "Audi Entwicklungsparks" an die Autobahn A9 zu prüfen. Der Prüfungsauftrag soll eine zusätzliche bzw. ergänzende Autobahnauf- und abfahrt an der Anschlussstelle Ingolstadt Süd umfassen. Die Erschließung erfolgt über die Straße Am Auwaldsee. Als funktionierendes Beispiel könnte der Autobahnanschluss Manching herangezogen werden.

Beschluss:

Stadtrat vom 16.04.2015

Stadtrat Werner erklärt den Antrag seiner Stadtratsfraktion als erledigt.